

2024年度 国際交流の取り組み

オーストラリア 海外語学研修 2024

7月23日から2週間、オーストラリア・メルボルンへの海外研修を行いました。

1年生と2年生の18名が、**ホームステイ** 及び 交流校カーラムダウンス校での**学校体験プログラム**に参加しました。学校体験プログラムでは、英語を学ぶ授業、英語で他教科を学ぶ特別授業に加え、通常授業へ毎日参加しました。また、休み時間には絶えず現地生徒との交流があり、2回の遠足でもバディ（世話役の現地生徒）が同行し交流を深めることができました。

また、ホームステイでは3日間の週末を経験し、観光や様々な娯楽を楽しみました。

多文化国家であるオーストラリアで日本とは異なる文化を学び、かけがえのない経験をして、ひとまわり大きくなって帰国した生徒たちのこれからに期待しています。



楽しい週1回の**遠足**。特に2週目は朝から夜まであり、ビーチ、牧場、ペンギンと盛りだくさんでした。友達と遊んだビーチが一番！と挙げる生徒が多かったです。



アウトドアクッキングの授業。カーラム校は3コースに分かれ、この授業はより実践的なコースに属し、ベーコン・ソーセージの美味しい軽食を作りました。



現地生徒と様々な**英語ゲーム**で交流を深める**授業**に参加しています。枚高生のための特別授業でも、現地生徒がヘルプとして、常に数名～十数名参加しています。



生物の授業。写真には写っていませんが動物の肺を使い、機能を理解する実験をしています。「生き物は苦手」な人にも顕微鏡実験が用意されていました。